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Data: 25 de novembro 1998. � 

Horário: 08:30  Horas 

Local: Auditório da SESA/ISEP 

Coordenada por: Olga Estefânia D. G. Pereira 

Secretariada por:  

Presentes: Lista em anexo 

Assuntos Tratados: 

A reunião iniciou às 08:45 horas com a leitura dos informes e assuntos que serão tratados nesta reunião, pela 1 
Coordenadora da Comissão, Olga. Seguindo com a apreciação da proposta de revisão do Regimento Interno, 2 
começaram as dúvidas:  quais seriam as funções que competiriam ao 1º e 2º secretário, que consta no Art. 8º da 3 
referida proposta. Sanadas as dúvidas continuou-se, sendo aprovado o Regimento Interno pelos membros da 4 
Comissão. Na seqüência fez-se a leitura do parecer sobre a Ordem de Serviço do INSS/DSS n.º 597 , executada 5 
por Paulo Perna. Após a leitura começou-se a discutir sobre o texto em relação à alguns aspectos: a) seguro social 6 
ou seguridade? b) assegurado; c) alguns erros de português nos texto deixam em  dúvida o sentido das palavras; 7 
d) no texto coloca a questão de que o trabalhador não deve ser necessariamente sindicalizado para ser atendido 8 
por convênios. Evidenciou-se que o papel do sindicato não é este. O Estado  está intervindo em uma questão que 9 
não é dele, e o papel do sindicato não é o de manter os convênios. Sendo definido retirar o parágrafo que fala 10 
sobre convênios. Em seguida discutiu-se sobre os temas da subcomissão: 1º) O mundo do trabalho. Continuou-se 11 
falando sobre o Encontro Nacional de Saúde do Trabalhador, com Guilherme, Coordenador do Encontro no 12 
Estado, informando que o Ministério da Saúde no dia 23/11/98 mandou um fax pedindo que o Encontro fosse 13 
adiado, dando vários argumentos como: a) poucas pessoas inscritas; b) divulgação feita em cima da hora; c) que 14 
foram tomadas decisões unilaterais na escolha dos palestrantes. O Encontro ainda não está definido se poderá ser 15 
realizado. Olga comenta que a CUT participou da primeira comissão organizadora do Encontro dos 10 Anos de 16 
Saúde do Trabalhador  no SUS e foi excluída após a demissão da equipe do CESAT/PR, que o envolvimento 17 
da CUT na Comissão Organizadora seria importante, dando mais força para que talvez isto não acontecesse pelo 18 
Ministério da Saúde. Guilherme comenta que a segunda coordenação foi definida na reunião que aconteceu no 19 
EPI-RIO. A Coordenação de Saúde do Trabalhador - COSAT nacional foi quem escolheu a Comissão 20 
Organizadora. Guilherme informa que houveram problemas na divulgação devido ao atraso na entrega de folders. 21 
E sugere que deveríamos reproduzir a listagem das pessoas  já inscritas e mandar para Brasília. Armenes, da Sec. 22 
Mun. de Saúde de Curitiba, comenta que a idéia do encontro deveria ser suportada pelo SUS e devia ser 23 
endossado pelo CES/PR e assinado pelo Secretário de Estado da Saúde, para poder ocorrer este encontro. 24 
Depois de discutido e aprovado por todos, ficou definido que Guilherme, Olga e Armenes elaborariam um 25 
documento sobre esta questão para ser apresentado na reunião do CES/PR. Na seqüência, passou-se ao ponto 26 
de pauta sobre a definição dos integrantes com direito a voto para a nova coordenação da CIST. Armenes 27 
apresenta a seguinte proposta: entidade ter participado em alguma atividade do FIST ou da CIST para evitar 28 
"paraquedistas". 29 

Pauta para próxima reunião 16/12/98 às 08:30 horas: 

� Informes: atividades desenvolvidas pela CUT na área de Saúde do Trabalhador 
� Proposta de curso de Saúde do Trabalhador para conselheiros; 
� Trabalhadores do serviço público 
� Fórum de agrotóxico 
� Eleição da coordenação da CIST 
                                                      
� Memória com correções aprovadas na reunião de 16.12.98 


